

わけだより

WAKE ELEMENTARY SCHOOL INFORMATION

和気小HPをご覧ください！

<http://wake-e.esnet.ed.jp/>

梅雨入り後も雨の日は少なく、蒸し暑い日が続いています。各学年で様々な校外学習が行われたり、水泳の授業が始まったりしており、多様な学びを通して子どもたちは、健やかな心と体を育てています。

家庭生活のリズムを整えて熱中症対策に留意していただくなど、お子様の充実した学校生活のサポートをよろしくお願いいたします。

＜お世話になりました 参観日・学級懇談会＞

6月6日（木）、今年度2回目の参観日には、多くの皆様にご来校いただき、ありがとうございました。保護者の皆様にご参観いただき、子どもたちは張り切って学習に取り組んでいました。また、学級懇談会では、各学級の子どもの様子や担任の指導方針をお聞きいただき、学校と家庭とが連携していくための良い機会となりました。



＜思い出いっぱい！修学旅行（6年）＞

小学校生活の楽しい思い出となる修学旅行。様々な場所での社会見学、みろくの里でのアトラクション、友達と過ごす夜など、子どもたちにとって充実の1泊2日になりました。修学旅行を通して学んだ「友情」、「広い視野」、「マナー」を大切に、今後も最高学年として活躍していくことを期待しています。

この旅行で学んだことは、「戦争の残酷さ」です。当時の広島の様子や被害にあった人の思いなど、たくさんを知りました。また、活動を通して友達の大切さも実感しました。【児童の感想より（一部抜粋）】



＜町探検パートⅠ（2年）＞

6月21日（金）、校区探検に出発！校区のお寺や幼稚園、公園などを探検し、様々な建物や施設を確認した子どもたち。目を輝かせながら、自分の発見を紹介する子どもたちの姿も印象的でした。和気の町の良さに対する興味も高まり、今後は更に知りたい場所を決めて、パートⅡの活動につなげていきます。



＜水しぶきを上げて＞

市総体（すもうの部）6年男子 第3位、松山市小中学校相撲大会5年男子 第3位、6年男子 準優勝という華々しい成果を収め、すもう部の活動を終わりました。

次は水泳部!! 79名が活動に参加し、練習に励んでいます。得意な子もそうでない子も、泳力の向上を目指す子どもたちの意欲が立派です。

